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開会宣言

月初め

ロータリーソング

担当委員会

ゲスト

　　　今日は、蕎麦の日です。

　２月 　９日 （木） ７クラブ合同例会

　２月 　１5日 （水） ゲスト卓話

　２月 　22日 （水） ゲスト卓話

　２月 　26日 （日） IM 12：00～ノースランド

本日の献立

白　木　幸　久

国際奉仕委員会

職業奉仕委員会

社会奉仕委員会

理事会

奉仕の理想

音更町企画部企画課企業誘致係
係長　　林　健一郎　様

佐　藤　　誠　　副ＳＡＡ

四つのテスト

職業奉仕委員会

例会報告
2012年2月1日

水曜日　１２：３０～１３：３０
ハピオ２Ｆ

平成5年10月19日

岡　田　幸　紀
猪　子　茂　昭

岡　田　幸　紀　　会　長
佐　藤　　誠　　副ＳＡＡ

国歌斉唱

会　員　の　皆　さ　ん

第８６５回 

 皆さんこんにちは 

今年の日本列島は、シベリアからの寒気が流れ込み、地域に

よっては、今世紀に入ってから上位３番目に入る寒さと大雪で

す。 

帯広の住宅地にある観測所もここ数年温暖化の影響もあって

か厳冬期でも-20℃下回る日は１～２回あるかどうかで下が、今

年はすでに３～４回と例年に無く寒い日が続き香港A型のインフ

ルエンザが流行しているようなので気を付けてください。 

 ロータリーでは２月を「世界理解月間」としております。 

これは、１９０５年２月２３日ロータリーの創立者ポール・ハリス

が友人３人とシカゴで始めて会合を開いた日で、この日はロー

タリーの創立記念日です。よってこの２月を世界理解月間と指

定されました。月間中RCは世界平和に不可欠なものとして理解

と親善を強調するクラブプログラムと活動を実施し、世界社会

奉仕を中心としたプログラムを行うよう要請されております。２

月９日は、国際R世界月間として帯広５クラブ、芽室、音更の計

７クラブの合同例会が開催されます一人でも多くの方の参加を

お待ちしております。 

 次週からのプログラム  



誕生祝い 　　酒井　　惇　会員

結婚祝い 　　谷口　善一　会員
　　小野　信次　会員
　　富田　秀彦　会員
　　阿部　英輝　会員

　　長い間欠席致しまして済みません
　　　　2月の寒い時期に　ご結婚大変でしたね～おめでとうございます。

　　結婚記念日にお花を頂きありがとうございます。
　　　　41回を迎えられ感謝しています。

　　紹介者　黒川　会員

　　㈱トーシンの
　　　　佐藤　誠吾　さんです！

㈱トーシンの佐藤でございます
今後とも　宜しくお願い
致します。

元・・プロのドラマーで
現在　趣味で太鼓たたいてます。

また、将来の事を計画し地価が安価の時に取得できるメリットがある。

作田　昌和　会員　（在籍　29　年）

千葉　悟　会員　（在籍　5　年）

計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者
前々回８６3回 37 17 45.9%
今回　8６5回 37 22

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                                 帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル.

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　　 　      　　　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会
　　小枝秀則、佐藤誠、小高良樹、谷口善一、富田秀彦、野村泰司、原田稔三、棟方隆、村瀬正明

今月の例会担当　野村　会員

髙橋　辰雄　様

しかし、以前自治体の計画が順調な時、または土地の価格が順調に

　以下省略

宇野　瑛右　様

PRをさせて頂ける事に、感謝いたします。
どうぞよろしくお願いいたします。

出席率

　音更町土地開発公社は、昭和48年2月音更町の100％出支で

例会案内

富田　秀彦　出席委員長　

メークアップ 欠席

設立された法人です。
現在では、寺山町長を理事長として理事13人・幹事2人の役員15人
職員10人体制で運営しております。職員は、全員町の職員です。
公有地の先行取得が主な仕事で　いずれ自治体が必要とする土地を
前もって公社が取得し　必要な時に自治体に販売する。

バブルの崩壊後、自治体体制の品朴等、公共事業の減少
上がって行った時代等には有効でしたが、

直接自治体が土地を購入しようとすると、議会等で許可を得たり
などの　手間を省く事が出来る。

公社が取得した土地が利用予定が無い物が生じるようになりました。

音更ロータリークラブの皆様、またお友達の方にもお声をかけて下さい。
ありがとうございました。・・・（＾＾）・・・

　皆様こんにちは、本日はロータリークラブの例会で私達の仕事そして

音更町企画部企画課企業誘致係

係長　　林　健一郎　様

　ここからが、音更IC工業団地の話ですが102区画から95区画になり
現在分譲済み区画は46区画で予約が入っている区画は8区画
空き区画が14区画　これから造成して売り出す区画が27区画予定
ID工業団地には6個の優遇制度があります。

詳しくは、ホームページ　または、役場までお問い合わせください。

ゲ ス ト 卓 話  

出席報告 

在 籍 表 彰  

入  会  式  

2月の誕生・結婚 お祝い 


